

Estimada comunidad de la Facultad de Artes

Les escribo en un día que es complejo para nuestra institución y país, y que merece nuestra reflexión y encuentro.

50 años se cumplen hoy desde ese fatídico 11 de septiembre que dio inicio a un periodo oscuro en la historia de nuestro país, una fecha que significó un antes y un después en la vida de muchas personas y que marca también nuestro presente como Facultad.

En ese contexto es que hoy les invito a recordar y a reflexionar en torno a lo que fueron esos años. Como institución educativa, es nuestra responsabilidad construir desde la memoria con las futuras generaciones, y nos comprometemos a proteger y perfeccionar esta democracia, que es la que en conjunto hemos logrado construir.

Hago un llamado a la unidad, para seguir avanzando en nuestra vida comunitaria, desde el ejercicio permanente de la memoria, el diálogo inquebrantable, el respeto irrestricto a los derechos humanos y la creatividad humana que desarrollamos desde el campo del arte.

Está en nuestras manos que hechos tan tristes no se vuelvan a repetir jamás en nuestro país.

ı

Este es un mes complejo Difícil para celebrar A lo mejor conmemorar Un septiembre sin festejo

No es por que yo esté viejo Ni porque no tenga ganas Perdimos vidas humanas Hermanas y compañeros

La Moneda, bombarderos Fueron conductas insanas

Ш

Cincuenta años pasaron Y parece no aprendimos Con la muerte convivimos Nuestras manos nos ataron

Nuestras miradas cegaron Y nos invadió el terror Cuidarse mucho, sin error Pasar el dos mil veintitrés

Evitar nuevos desastres Convivir y entregar amor

Ш

Me acompañan nuestros muertos Víctor Jara, Quico Elgueta Ángel Parra y la Violeta Me enseñaron tantos cantos

Vidas que ahora son mitos Y que su música suena Recordar desencadena Un cúmulo de emociones

Legaron lindas canciones A la música chilena

Prof. Fernando Carrasco Decano Facultad de Artes